
	Conseil	de	quartier	Ferrandière	Maisons	Neuves	
Compte-rendu	du	bureau	du	7	octobre	2020	

	
	
	

PROCHAINES	REUNIONS	DU	BUREAU		
Le	Lundi	2	novembre	à	18h30	
Le	Mercredi	25	novembre	à	18h	

	
	
	
	

Présents	:	Andrée,	Brigitte,	Josiane,	Elios,	Pascal.	
Excusée	Renée	
	 	 	
	
	
1)	Réunion	sur	les	déplacements	cyclables	dans	le	quartier	
Cette	réunion	a	eu	lieu	lundi	5	octobre	de	16h15	à	18h30.	Elle	avait	été	envisagée	lors	du	bureau	
du	 mois	 d’août	:	 il	 s’agissait	 de	 faire	 le	 point	 sur	 les	 aménagements	 cyclables	 du	 quartier,	
d’identifier	les	problèmes.			
10	 participants	:	 2	 adjoints	 (Mme	 Pradelle	 et	Mme	 Schlosser,	 adjointe	Mobilité,	 déplacements,	
stationnement,	 2	 représentants	 de	 la	 Mairie	 (MM	 Chartier	 et	 Chappel	),	 3	 membres	 du	 CQ	
(Brigitte,	Elios,	Pascal)	et	2	membres	de	l’association	«	la	ville	à	vélo	».	
Pour	 plus	 de	 détails,	 je	 vous	 renvoie	 vers	 l’excellent	 article	 de	 Brigitte	 paru	 sur	 le	 blog	
(https://conseilsdequartier.villeurbanne.fr/2020/10/08/une-visite-du-quartier-a-velo/)	
	
	
2)	Les	Soupes	du	monde.	
La	date	est	fixée	au	8	décembre	mais	compte	tenu	des	conditions	sanitaires	actuelles,	il	n’est	pas	
certain	que	la	manifestation	soit	autorisée	:		
	 -	pour	le	moment,	les	réunions	de	plus	de	10	personnes	sur	la	voie	publique	sont	interdites,	
	 -	 nous	 ne	 savons	 pas	 si	 les	 réalisations	 individuelles	 à	 destination	 des	 habitants	 seront	
permises.	
Néanmoins,	 il	 a	 été	 décidé	 de	 réserver	 le	matériel	 auprès	 de	 la	Mairie	 et	 de	 contacter	 Nicolas	
Gonthier	qui	assurerait	l’animation	musicale.	
	
	
3)	Partenariat	avec	le	TNP	
Brigitte	s’occupe	de	la	réservation	de	20	places	le	8	mai	au	soir	pour	la	pièce	«	l’affaire	Correira	».	
Le	 tarif	 préférentiel	 sera	 de	 14€	 et	 non	 plus	 12	 comme	 les	 années	 passées.	 Le	 spectacle	 serait	
précédé	par	une	visite	des	ateliers	costumes	du	TNP	et	par	une	séance	de	lecture	ouverte.	
	

Le	spectacle	de	la	troupe	éphémère	sera	réservé	pour	le	28	avril	:	le	tarif	proposé	est	de	5€	(le	CQ	
proposera	quelques	places	au	centre	social	avec	financement	possible	si	nécessaire).	
	
	
4)	le	blog	
C’est	actuellement	le	seul	moyen	de	montrer	aux	habitants	que	le	CQ	existe	et	fonctionne	encore.	



Pascal	et	Elios	prendront	contact	avec	la	crèche	J-J.	Rousseau,	l’agence	immobilière	Xpertissimo	et	
le	magasin	de	spécialités	asiatiques	à	l’angle	de	Jaurès	et	Florian	afin	de	rédiger	trois	articles	qui	
paraitront	de	manière	espacée.	Brigitte	réactualisera	 l’article	sur	 le	magasin	de	corsets	de	 la	rue	
Richelieu.	
	
	
5)	Urbanisme	
Elios	et	Pascal	se	rendront	en	Mairie	au	service	urbanismes	pour	consulter	le	projet	immobilier	à	
l’angle	des	rues	Jaurès	et	V.	Hugo	
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